

Fortsetzung von Seite 1

Wir laden alle ganz herzlich ein, mit uns den Sentigarten einzuweihen. Entdecke diesen Ort, an dem diese grüne Oase, dieser Urbane Garten am Entstehen ist. Feiere mit uns, mit Musik, mit den ersten Blumen, mit Tanzen und mit Freude an der Natur.

**Einweihungsfest Sentigarten**  
**Samstag 16. April 2016**  
**15.00 Uhr**



**Klein, aber fein**

## «Stubete» im Sentitreff

VON LEONIE BERNET

An einem Planungsabend, es war vor ungefähr drei Jahren, hatte Rosa Berset die gute Idee, für die «Heinzelmännchen» der Planungsgruppe im Sentitreff pro Jahr einen gemütlichen Abend zu organisieren. Rosa meinte damit einen Abend, an dem wir nicht studieren, austüfteln, planen und organisieren müssten. Die Planungsgruppe fand Rosas Vorschlag gut, die «Stubete» war geboren. Seitdem treffen wir uns jährlich zu einem solchen Plauschabend. Zwei oder drei Mitglieder der Gruppe übernehmen jeweils den Hauptpart des Abends, nämlich das Kochen.

So sassen wir an einem Mittwoch gemütlich zusammen, plauderten, scherzten und schwelgten genussfreudig, mit einem Gläschen Wein gekrönt, durch den gemütlichen Abend. Leider war die Anzahl der Gäste etwas enttäuschend, wir waren nur zu sechst. Doch gegen die Enttäuschung gibt es nichts Besseres, als einen neuen Plan zu organisieren. Denn trotz allem war der Abend gemütlich und durch die wenigen Anwesenden wie geschaffen, sich sozusagen wie «en famille» zu fühlen.

Trotzdem, alles nimmt ein Ende, und so gegen 21 Uhr blieb uns noch das «Vergnügen», die Küche wieder in Stand zu bringen: Aufräumen, abwaschen, putzen, so das Übliche. Doch dank der Mithilfe aller Gäste waren dies nur Peanuts. Um halb zehn verabschiedeten wir uns gutgelaunt und zufrieden voneinander.